

FÚTBOL ▶ TERCERA RFEF

Nuevo lío entre el Poli El Ejido y la plantilla

● La entidad ejidense asegura haberse puesto al día con los sueldos y Escardó y Sato lo niegan

Nico García

El Poli El Ejido va de lío en lío. El club ejidense tenía hasta ayer para ponerse al día con las mensualidades económicas adeudadas a la plantilla celeste. La entidad lanzó un comunicado en el que asegura haber cumplido con su deber después de una temporada con graves problemas económicos y dos de los pesos pesados del vestuario respondieron a la propia publicación del club asegurando que aún no han recibido el dinero.

“El Poli El Ejido informa que en el día de hoy se han realizado todas las gestiones para cumplir con los requisitos de la Comisión Mixta - Asociación de Futbolistas Españoles (AFE)”, aseguró la entidad, respondiendo rápidamente algunos futbolistas. “¿Jugadores pagados? Ja, ja, ja, la verdad ni al médico”, escribió Escardó, opinión respaldada por Sato. “Desde AFE nos dicen que no es así, tanto abogados como ayudantes, basta ya por favor, guardar respeto tanto a los jugadores como a los aficionados”, expuso el mediocentro.

El presidente del Poli El Ejido, Alejandro Bouza, reconoció que aún no habían solventado el problema económico en una entrevista concedida a Radio Poniente: “El tiempo límite para pagar

a los jugadores] es el 30 de junio. Eso a nivel federativo, con el cuerpo técnico tenemos hasta julio. No sé por qué se preocupan tanto por eso cuando en una Sociedad Anónima Deportiva los que asumen las deudas son los dirigentes y accionistas. Si se debe es cosa mía porque el 100% es mío. Si los que se quejan quieren al club, que aporten ideas para salir adelante. Estamos siempre de lo mismo”.

El club, que aún no ha anunciado ningún movimiento en su plantilla casi dos meses después de descender, también comunicó que “en la jornada del 23 de junio 2023, nuestro club se registró en Registro Mercantil como Sociedad Anónima Deportiva (SAD, tras la aprobación del Consejo Superior de Deporte”.

Por último, la entidad anunció ayer lo que estaba cantado: David Cabello no continuará el frente del equipo celeste, así como su segundo, Rafa Morales. “Esta siempre será vuestra casa, gracias por vuestra profesionalidad y compromiso, mucha suerte y éxitos futuros”, ha sido la despedida de manera pública. Cabello cierra así su segunda etapa con el conjunto almeriense después de ascenderlo a Segunda B en 2020. El preparador malagueño se despidió de la afición en redes sociales.

FÚTBOL ▶ EUROPEO SUB-19

Bruno Iribarne, en la lista definitiva de José Lana

El portero almeriense se queda en la convocatoria final tras ser descartados cinco jugadores

N. García

Era un secreto a voces, pero este viernes se ha conocido de manera definitiva que Bruno Iribarne estará en la Eurocopa sub-19. El portero almeriense entró ayer en la convocatoria definitiva de 20 efectivos después de que José La-

na haya tenido que hacer cinco descartes. Uno de ellos ha sido César Fernández, del Celta, el arquero titular de esta generación en los últimos años. Tampoco estarán en la cita europea Álvaro Santos (Celta), Unai Hernández (Barcelona), Andrés Cuenca (Barcelona) y Álvaro Cortés (Damm). España viajó ayer hasta Malta y debutará el próximo martes (21:15 hora española) frente a Islandia en el Estadio del Centenario, en el municipio de Ta' Qali. Grecia y Noruega son los otros rivales de la fase de grupos.

EN BREVE



Joaquín Fernández firma dos temporadas con el Trabzonspor

FÚTBOL. Joaquín Fernández ya es del Trabzonspor. El defensa de Huércal de Almería resolvió los flecos de su nuevo contrato el miércoles en Trebisonda y tras ello su nuevo equipo anunció el fichaje de la que será una de las principales estrellas para el presente ejercicio. Aunque

en un principio el periódico *Sabah* adelantó que firmaría por tres temporadas, finalmente el acuerdo se ha cerrado por dos años, teniendo el futbolista una ficha anual de 1'3 millones de euros. El almeriense pasó el jueves las pruebas médicas y ayer inició la pretemporada con su nuevo equipo.



El logo del XLVIII Rallye Costa de Almería recuerda la I Vuelta Automovilista a España

AUTOMOVILISMO. El próximo 30 de septiembre comenzará el 48º Rallye Costa de Almería. Tres meses antes del inicio de la prueba, el Automóvil Club de Almería (ACA) tiene el placer de presentar el primero de los elementos gráficos distintivos de la

competición, la placa oficial. El diseño de la placa del XLVIII Rallye Costa de Almería se inspira en la utilizada en la primera Vuelta Automovilista a España, que partió de Almería el 19 de mayo del 1973 y de cuya celebración se conmemora este año el 50 aniversario.

El almeriense Fran Fernández renueva con el Alcorcón

FÚTBOL. El Alcorcón anunció ayer que Fran Fernández ha renovado su contrato con la entidad, por lo que seguirá al frente del banquillo alfarero para el proyecto deportivo de la nueva temporada 2023-2024. El técnico almeriense, que suma un total de 118 partidos oficiales como técnico alfarero, “siempre ha mostrado su compromiso, cariño e ilusión por ser entrenador del Alcorcón, a la que le une un fuerte vínculo”, como reconoce la propia entidad amarilla.

El III Trofeo San Isidro se celebrará hoy en el Ejido

HALTEROFILIA. La Nave cultural de Santa María del Águila acogerá este sábado el III Trofeo San Isidro de Halterofilia 2023, coincidiendo con la celebración de las Fiestas en honor a San Isidro de El Ejido y con la tercera jornada nacional de liga. Con el apoyo del Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de El Ejido, la competición está organizada por el Halterejido, capitaneado por los hermanos Manuel y David Sánchez, referentes a nivel nacional e internacional de esta disciplina.

María Beltrán, convocada por la selección española

BALONMANO. La ciudad de Maribor, será la sede del Festival Olímpico de la Juventud 2023 (FOJE) entre el 23 y el 29 de julio. Durante este tiempo, más de 2.500 deportistas de 48 países competirán en once disciplinas deportivas, siendo el balonmano una de ellas, y donde España acudirá con sus Guerreras juveniles. Entre las quince jugadoras convocadas por Luismi Ascorbe se encuentra la prometedora lateral María Beltrán, del Club Balonmano Roquetas.

Elena Gomes, subcampeona de España con Andalucía

BALONCESTO. La almeriense Elena Gomes ha conseguido la medalla de plata en el campeonato de España de 3x3 sub-15 femenino con la selección andaluza en la localidad gerundense de Blanes. La jugadora del cadete del CB La Mojonera ya consiguió la presea de bronce con su equipo en el campeonato de clubes de 3x3 sub-17, celebrado en Córdoba. La selección andaluza ha realizado un gran campeonato nacional, perdiendo portan solo dos puntos en la final ante Cataluña.